

新年あけましておめでとうございます。冬休みが終わりました。今日から3学期です。新しい年も始まりました。楽しい冬休みが過ごせましたか。

さて、今年は「丑（うし）年」です。今日は「丑（うし）年とはどんな年なのか」についてお話をしたいと思います。

今年の干支は丑です。丑という字は、中国の昔の書物である「漢書」によると「結ぶ」「つかむ」の意味が込められているといわれています。丑は、歩みが遅いですが、一步一步後ろに下がらず前に進んでいきます。つまり、先を急がず一步一步確実に物事を進めることが大切な年といわれています。丑の年は、黙々と自分の仕事をこなすことが将来の成功に繋がります。

さて、東京都及び周辺の3県では、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、「緊急事態宣言」が出されました。本県でも、特定警戒レベルが発令されています。昨年より大変な時期ですが、マスクの着用、手洗いや消毒など、当たり前前のごとが当たり前前のできる「凡事徹底」を大切にしてください。

6年生の皆さん、いよいよ4月からは中学生ですね。他の皆さんも4月からは学年が上がります。4月からの進学・進級に向けてまずは、この3か月間に準備をしてほしいと思います。3学期は、新しい学年に向けての0学期です。

「チャレンジと努力」を合言葉に、一緒にがんばりましょう。校長先生は、いつでも皆さんを応援しています。これで、お話を終わりにします。